
    

 

 جامعة أكتوبر للعلوم الحديثة والآداب -كلية طب الأسنان رؤية ورسالة 

 

 

 الكليةرؤية 

 سنان  ومركاا للتميا في التعليمجامعة أكتوبر للعلوم الحديثة والآداب رائدة في مجال صحة الفم والأ- كلية طب الأسنان

 .والبحث العلمي وخدمة المجتمع  محلياً وإقليمياً ودوليا

Vision 

Faculty of Dentistry- October University for Modern Sciences and Arts is a leader in the 

field of health and center of excellence in education, scientific research and community 

services; locally, regionally and internationally. 

 الكليةرسالة 

الأسنان بجامعة أكتوبر للعلوم الحديثة والآداب تقدم برامج تعليمية للبكالوريوس والدراسات العليا تسهم في إعداد كلية طب 

أطباء أسنان ذوي كفاءة عالية يلبون متطلبات سوق العمل ويطبقون المعايير الأخلاقية  وتقوم بالبحث العلمي  وتشارك في 

 .خدمة المجتمع وتنمية البيئة

Mission 

Faculty of Dentistry- October University for Modern Sciences and Arts offers educational 

programs for bachelor and graduate studies which contributes to the preparation of dentists 

with high efficiency to meet the requirements of the job market and apply ethical standards. 

It conducts scientific research and participates in community service. 

 

ةالقيم الحاكمة للكلي                                      

 الأمانة                                                               

 التميا                                                             

   المصداقية                                                     

  الابتكار 

 النااهة 

 يالعمل الجماع 

 

 



    

 

 الأهداف الاستراتيجية

 جامعة أكتوبر للعلوم الحديثة والآداب -لكلية طب الأسنان 

 

 ٠٢٠٢-٨١٠٢ ستراتيجيةلالخطة ال الرئيسيةالاهداف 

 

 .التعليميةتطوير البرامج  :(الاستراتيجي الأول )تعليميالهدف 

 .رفع القدرة البحثية (:الثاني )بحثي الاستراتيجيهدف ال

 .نطاق الخدمة المجتمعية توسعة :)مجتمعي( الاستراتيجي الثالث هدفال

 للطلاب.مناخ تعليمي مناسب  تحقيق :()استمراريةالاستراتيجي الرابع هدف ال

  .تنمية الموارد البشرية والمادية :)تنمية الموارد( الخامس الاستراتيجي هدفال

 


